



VI JORNADAS DE REFLEXIÓN

"Los Derechos Humanos y la Universidad en el territorio"

TERCER CIRCULAR

En el marco de la realización de las VI Jornadas de Reflexión que se llevarán a cabo el día martes 22 de agosto, queremos informarles que se han recibido trabajos de diferentes universidades públicas que abarcan los cuatro ejes temáticos del congreso, entre ellas la Universidad Nacional del Sur, Universidad Nacional Arturo Jauretche y nuestra propia casa.

El perfil de las y los ponentes es diverso, abarcando por igual extensionistas, voluntaries, docentes, directores/as de proyectos de extensión universitaria, miembros del CONICET y estudiantes de intercambio internacional.

La actividad iniciará a las 9:30hs con la acreditación de ponentes y asistentes, estando reservado el acto de bienvenida a las 10:30hs. Allí brindarán las palabras de bienvenida Rodolfo Brardinelli como representante del Centro de Derechos Humanos y autoridades de la Secretaría de Extensión Universitaria (UNQ).

La Conferencia de Apertura titulada "La extensión universitaria en Derechos Humanos: miradas desde la perspectiva interseccional y desde la educación popular", tendrá lugar a las 10:45hs, a cargo de la Doctora en Historia y titular de la cátedra de Educación en Derechos Humanos, **Jessica Visotsky**, de la Universidad Nacional del Sur (Bahía Blanca).

Posteriormente se desarrollarán los espacios de intercambio temático entre las 13 y las 16hs (Derechos Humanos y Territorialidad, Derechos Humanos y Diversidades, Derechos Humanos y Educación Superior y Derechos Humanos y Construcción del Conocimiento) con aquellas ponencias que han sido aceptadas. Cada eje contará con la coordinación de les miembros del CeDHEM: Lic. Omar Suárez, Mg. Matías Penhos, Lic. Néstor Manchini, Lic. Lucila Mezzadra, Lic. Luciana Sanchez y Lic. Patricia Lorenzo. Las y los ponentes tendrán entre 10 y 15 minutos para exponer sus trabajos. Recordamos la necesidad de adecuar las experiencias sociocomunitarias en función de las preguntas disparadoras compartidas oportunamente:





VI JORNADAS DE REFLEXIÓN

"Los Derechos Humanos y la Universidad en el territorio"

- ¿Cómo se ven involucrados los derechos humanos en algunas de las funciones (de gestión, docencia, investigación y extensión) de la vida universitaria?
- ¿Cómo se promueve la vinculación en clave de derechos humanos entre el territorio y la universidad, desde su lugar en la institución?
- A 40 años de la restauración de la democracia en nuestro país, ¿en qué medida ha avanzado la democratización del derecho a la educación superior?
- ¿De qué forma las prácticas de extensión universitaria aportan a la construcción de una política institucional en la que se incluya la educación en derechos humanos?

Las aulas y salas serán confirmadas durante la sesión matutina.

Por último en el panel de cierre que se realizará desde las 16hs, participarán los miembros del CeDHEM quienes reflexionarán sobre las ponencias expuestas durante la jornada y sobre la importancia del trabajo de la universidad en el territorio.